



A l'occasion du **FESTIVAL DU SOLEIL**, je participe aussi à la réalisation des programmes et communications (maquette / illustrations / site web / teeshirts ...)

<http://www.lemillepattes.net/>

L'**association Racines et Cultures Franco-Africaines** (dit le **Mille-Pattes**) créée en 1996 a pour objectif de rendre accessible à tous la pratique artistique au sein du quartier Noailles à Marseille.

Il font un travail formidable au niveau du quartier de Noaille au développement du tissus social et associatif. Ateliers artistiques et aides au jeunes.

Respect !